

Fecha: 23-02-2025
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general

Pág.: 19
Cm2: 132,6
VPE: \$ 79.692

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: El pasado viernes, autoridades de Chile y Bolivia se reunieron en el Complejo Fronterizo Colchane para avanzar en la implementación de la Tarjeta Vecinal Fronteriza, un mecanismo destinado a facilitar el tránsito de los habitantes de las zonas limítrofes. La reunión estuvo encabezada por la delegada



La iniciativa busca facilitar el tránsito de residentes fronterizos entre Chile y Bolivia, promoviendo un control migratorio más eficiente.

El pasado viernes, autoridades de Chile y Bolivia se reunieron en el Complejo Fronterizo Colchane para avanzar en la implementación de la Tarjeta Vecinal Fronteriza, un mecanismo destinado a facilitar el tránsito de los habitantes de las zonas limítrofes.

La reunión estuvo encabezada por la delegada presidencial regional (s) de Tarapacá, Camila Castillo, y contó con la participación de la

directora general de Migración de Bolivia, Katherine Calderón, además del jefe de gabinete nacional de migraciones y la directora regional de Migraciones, Nicolás Torrealba y Pamela Hernández, respectivamente.

Durante el encuentro, se abordaron detalles clave para la puesta en marcha de la tarjeta, que permitirá un desplazamiento más ágil y controlado de los residentes de la frontera, reforzando a la vez

los mecanismos de seguridad y fiscalización.

Las autoridades destacaron la importancia de este avance, subrayando que la iniciativa contribuirá a mejorar la cooperación migratoria entre ambos países y a fortalecer la integración de las comunidades fronterizas. Se espera que en las próximas semanas se definan los procedimientos para su implementación y los requisitos que deberán cumplir los beneficiarios.